
Schon seit mehreren Jahren geht es bei den Bio-Zwiebeln 

aufwärts 

09.11.2023 (AMI) – Insbesondere seit 2019 verbuchen die jährlichen 

Zuwachsraten in der Anbaufläche von Bio-Zwiebeln Rekordwerte.  
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Beitrag von Tim Boenigk 

Junior Produktmanager Öko-Landbau 
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